



# Falla eléctrica suspendió show de Zúmbale Primo en Los Muermos

**FESTIVAL.** *Generador quemado habría provocado corte de electricidad. La Municipalidad confirmó regreso de la banda para el viernes 14 de febrero.*

Catalina Álvarez  
cronica@diariollanquihue.cl

La noche del lunes, el grupo de cumbia ranchera Zúmbale Primo, tuvo que suspender su presentación en Los Muermos, por el repentino desperfecto de un generador.

La popular banda era el plato principal de la primera jornada del "Festival Los Muermos, la Fiesta de Todos", y salió al escenario a eso de las 22 horas. No había tocado más de cuatro canciones cuando el show fue interrumpido por un corte de energía, el cual inten-

**10.000**

personas estima el municipio de Los Muermos, que asistieron a la actividad del lunes, suspendida por una falla eléctrica.

**4**

canciones alcanzó a interpretar "Zúmbale Primo", antes del corte de luz. Otros dos grupos se presentaron antes, sin inconvenientes.

la parte técnica. Fue el último



LA PRESENTACIÓN DE "ZÚMBALE PRIMO", MOMENTOS ANTES DEL CORTE DEL SUMINISTRO ELÉCTRICO.

ciarán el horario de esa nueva presentación.

"Quiero destacar la entere-

esperábamos con tanto anhelo en el hermoso sur de Chile, en Los Muermos. Habíamos soña-

sensación pesa en nosotros (...). Prometemos regresar a Los Muermos el 14 de febrero.

América Pre  
La inaug  
gar a las 19 h

UNA DE LAS O

la  
ic  
o

a t  
os,  
oss  
ho  
no  
Ve  
ten  
visi  
me  
de  
, gr  
ner  
no